LA VIE DE L'ASSOCIATION...

Remise du prix AAM Patrick-Brochet



Photo 1 : Arnaud Forster

Le prix Patrick Brochet 2021 a été attribué à Arnaud Forster, ingénieur diplômé de l'Ecole Nationale de Météorologie en 2020, sur la base d'un article traitant de l'environnement urbain parisien et de son impact sur les orages.

Photo 2 : une photo (capture d'écran) d'une partie des membres du Conseil d'administration de l'AAM lors de la remise du prix à Arnaud Forster.

a expliqué les modalités de sélection et a tenu à préciser la qualité

Le président du jury Jean Pailleux

auparavant.

e prix lui a été officiellement

remis par l'AAM lors de la

séance du Conseil d'Ad-

ministration du 1er juin 2021 qui

s'est déroulée en visio-conférence

(compte tenu des contraintes sa-

nitaires). Le montant du prix, un

chèque de 1 500 euros, lui a été

envoyé chez lui quelques jours

des travaux soumis par les élèves. Le lauréat a alors décrit aux membres du Conseil le contexte dans lequel ce travail a été réalisé et les principaux résultats clés apparaissant dans son article.

Une discussion s'en est suivie sur la météorologie urbaine, thème que va continuer à étudier Arnaud Forster dans le contexte d'une thèse qui vient de commencer au Centre National de Recherches Météorologiques à Toulouse.

Vous pourrez lire ci-après, contenu de l'article de Arnaud Forster, article intitulée Impact de l'environnement urbain parisien sur les événements météorologiques extrêmes.

Vous pouvez également retrouver le contenu de cet article sur le site de l'AAM à l'adresse suivante : https://anciensmeteos.info/wpcontent/uploads/2021/06/Forster-AEC-V26Fev-avecFig.pdf

LA RÉDACTION